

Débat sur l'impact des mesures coercitives contre Cuba et le Venezuela



Caracas, 10 septembre (RHC) Des experts en économie ont abordé l'impact des mesures coercitives unilatérales prises par les Etats-Unis contre Cuba et le Venezuela, a rapporté aujourd'hui le Mouvement d'amitié et de solidarité mutuelle entre les deux pays.

Le forum en ligne a réuni le vice-président de l'Association nationale des économistes et comptables de Cuba (ANEC), Ramón Labañino, ainsi que le député Jesús Faría, président de la Commission des

finances et du développement économique de l'Assemblée nationale (Parlement) vénézuélien.

Labañino a affirmé que la nation caribéenne reste fidèle à ses principes pour la construction d'une société plus juste, malgré le blocus exercé depuis plus de six décennies par le gouvernement américain, aggravé en outre par 243 sanctions appliquées par l'administration de Donald Trump (2017-2021) et suivies par Joe Biden.

Selon un communiqué de presse, le vice-président de l'ANEC a souligné les indicateurs sociaux présentés par l'île et les efforts des autorités pour satisfaire les besoins de la population, même si les difficultés engendrées par la politique criminelle de Washington persistent.

Pour sa part, le député Jesús Faría a évoqué les aspects fondamentaux des sanctions mises en œuvre par les États-Unis contre l'économie vénézuélienne, qui se conjuguent avec le siège communicationnel et diplomatique, les menaces d'agression et le financement de mercenaires et de terroristes.

L'économiste et dirigeant socialiste a souligné que la guerre économique déclarée contre le Venezuela dans le domaine économique et financier vise à créer des conditions défavorables pour la population, par la destruction de l'industrie pétrolière, le vol d'actifs et le blocage de comptes à l'étranger.

Les participants au forum virtuel ont convenu de l'importance de promouvoir l'intégration et l'unité binationale et régionale pour garantir le bien-être des peuples face aux agressions des États-Unis.

Source Prensa Latina

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/269830-debat-sur-limpact-des-mesures-coercitives-contre-cuba-et-le-venezuela>



Radio Habana Cuba